

第8波で迎える年末年始 自治医大医師に聞く

2022年12月17日とちぎテレビ

栃木県内では今週、新型コロナウイルスの新規感染者が初めて2日連続で3千人を超えるなど感染の拡大が続いています。

これからクリスマスや年末年始など人出が増える時期を迎えるにあたり、私たち県民はどのような注意が必要か医療関係者に聞きました。

自治医科大学・森澤雄司医師「過剰に行動制限かける必要ない。高齢者や基礎疾患ある人たちのためウイルスを広げないような配慮必要」

下野市の自治医科大学附属病院の森澤雄司医師は、第8波における急激な感染拡大の要因をこう分析しています。

森澤雄司医師「行動規制の緩和とワクチンの効果切れるタイミングがちょうど重なったことが要因か」

県内の病床使用率は、15日時点で67.2%、重症病床使用率は19.6%です。しかし実際の医療現場は、数字以上に厳しい状況になってきています。森澤医師の病院では、現在コロナの重症患者は入院していないものの、コロナ病床は8割以上が埋まっているということです。

年末年始、家族や友人と一緒に過ごす際の感染対策。森澤医師は改めてその意味について考えてほしいと話しています。

森澤雄司医師「なぜマスクや黙食が必要か理解してほしい。一人で部屋で過ごすときはずっと窓開けておく必要ないなど、感染対策の意味を考えると暮らしやすくなる。」

今日のyoutube紹介下線をクリック

●第8波で迎える年末年始 自治医大医師に聞く

<https://news.yahoo.co.jp/articles/7eafb276e13e05dd1eb5df556398f505f54bb395>

●新型コロナ 17日は青森県内で1607人感染確認 **過去最多の入院者数に**

<https://news.yahoo.co.jp/articles/3c6bbabafb3cd81ce472be2042c25437a0eefb10>

●新型コロナ 全国で新たに15万8383人 12日連続前の週上回る

<https://news.yahoo.co.jp/articles/falc16ecf7732f251d762223c171c9b568bea5a2>

●北海道 新型コロナ新規感染5813人 16日ぶりに前週の同じ曜日上回る

<https://news.yahoo.co.jp/articles/01543c1b39157b2e9e443bf4689e9b5727850f21>

●「感染者千倍だけど、人出は変わらない」静岡県担当者がワクチン接種を訴え

<https://news.yahoo.co.jp/articles/b78c5401901800fb0196cd07467546162189659f>

●【信じられない】個人の意味は無視なのか？2ヶ月もしないで2通も！またしても送られてきた <https://www.youtube.com/watch?v=qGX0okcQBh4>

●【解説】国産初のコロナ飲み薬「ゾコーバ」 実際に服用した患者の”その後”は？ | TBS NEWS DIG <https://www.youtube.com/watch?v=ycvBupOGfXg>

今日のPDF紹介下線をクリック

●[街から人が消え、“未配達”段ボール箱の山が…マスク価格“つり上げ”も?ゼロコロナ政策“崩壊”の中国は今](#)

●[ゼロコロナ崩壊で死者155万人へ「中国を悪夢のようなパンデミックが襲う」](#)

●[福島県が新型コロナ患者急増で「医療ひっ迫警報」発出 外来や救急車の適正利用呼びかけ1月15日まで](#)